
 

 

 

 宇治市議会の３月定例会が２月２２日に

開会をしました。 

 市長は、３月定例会に、市集会所のうち、

一ノ坪集会所（槇島町）、下居集会所（宇治）、

伊勢田西集会所（伊勢田町）の３カ所を廃止

する議案を提案しました。 

 

おおもとには公共施設削減の計画 

 市は２０１７年に公共施設等総合管理計

画を策定し、市の公共施設を３０年間で２

０％削減する計画を定めました。 

その計画の中では、市集会所については

「施設の複合化や類似施設の活用、統廃合、

地域組織への移管などについて検討し、総

量の削減に取り組みます」と記載され削減

の動きを明確にしていました。 

 

 さらに市は、２０１９年に地域コミュニ

ティ再編計画を策定し、１３１カ所あった

市集会所を、自治会や町内会に無償譲渡す

ることを決め、無償譲渡に応じなかった自

治会や町内会に対しては、稼働率の低い集 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会所から、廃止する方針をもって、地域に

説明会をおこなっていました。 

 

存続を願う地域の声は聞入れられず 

集会所の譲渡を受けると、維持管理費や

長期的には建て替えなどに莫大な資金が必

要になります。 

そのため、説明を受けた多くの自治会や

町内会では、市集会所としてそのまま維持

してほしいとの要望が寄せられていました。 

 しかし、市は譲渡に応じなかった集会所

に対して、方針通り廃止することを決めた

のです。 

  

 集会所は地域コミュニティの中心施設と

して、町内会や自治会活動、サークルなどの

文化活動で活用されてきました。 

 地域コミュニ 

ティを守るため 

にも、市集会所 

削減計画はやめ 

るべきです。 

地域コミュニティの維持がますます大変に 
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・市民への説明責任     ・大戸川ダムと堤防       共同化 
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